

Es ist absolut gerechtfertigt die Kinderbeihilfe anzupassen an das jeweilige Land wo die Kinder leben.

Es sollten nicht nur die Geldleistungen verglichen werden, sondern auch die Sachleistungen.

Konkret in Ungarn wo ich arbeite sind im Gegensatz zu Österreich zB Nachmittagsbetreuung der Kinder inklusive Essen frei!

Weiters sollte man bedenken wenn wir von unserem Arbeitgeber ins Ausland entsendet werden, weiß man sehrwohl beim Taggeld dass die Lebenserhaltungskosten geringer sind, und wir daher weniger Auslöße bekommen als in Österreich.